



UGEL N° 04
AGEBRE

CON VOCACIONAL, AFILIACION E INNOVACION
CONSTRUYENDO EXCELENCIA DE LA COMPANIA

**Leemos
Expresamos
Aprendemos**



PRIMARIA

SEMANA N° 16

Del 22 al 28 de julio



**III CICLO
1° - 2° GRADO**

2024

LEE CON TU FAMILIA EL SIGUIENTE TEXTO:

Gladys Tejeda nació el 30 de setiembre de 1985 en Junín y es la menor de nueve hermanos. Cuando era niña, su deber era llevar a un riachuelo a los animalitos que tenía su familia y traerlos de regreso. Siempre cumplía su tarea con responsabilidad. Allí descubrió que era ágil, que le gustaba correr, y empezó a practicar el atletismo en la escuela, donde participó en diversas competencias. A veces ganaba y otras no, pero su mamá siempre la alentaba a seguir adelante. También le decía que hay que hacer las cosas y dedicarse hasta terminarlas.



Cuando el papá de Gladys falleció, ella se puso muy triste y no quería seguir corriendo; luego, logró sobreponerse y volvió a entrenar.

Con el paso de los años, siguió entrenándose y participando en competencias a nivel nacional e internacional. Le gustaba ver los Juegos Olímpicos por televisión, aunque le llamaba la atención que no hubiera muchos deportistas representando a nuestro país. Su mamá le dijo un día: “¿Qué tal si en el 2012 estás en las siguientes Olimpiadas?”. Eso se convirtió en una meta para ella y desde entonces hizo lo necesario para lograrla.

Su primer gran triunfo en competencias internacionales fue en el año 2010, a los 24 años, cuando ganó la medalla de plata en el Campeonato Sudamericano de Media Maratón disputado en Lima. Esto le permitió representar al Perú en el Campeonato Mundial de Atletismo en China, en el que obtuvo el puesto 21 entre las mejores maratonistas del mundo.

En el año 2011, obtuvo la medalla de bronce en los Juegos Panamericanos de México. Ese mismo año, llegó cuarta en la Maratón Internacional de Seúl, Corea. Gracias a ello, calificó para participar en los Juegos Olímpicos Londres 2012. ¡Y lo hizo!, cumpliendo su meta.

Gladys Tejeda no solo sintió la satisfacción de cumplir su meta, sino que también dio una gran alegría a la totalidad de peruanas y peruanos.

Una maratón es una carrera de resistencia en la que se recorre una distancia de 42 km, esto es, 420 cuadras aproximadamente.

Adaptado de P&G. [Trevor Hince]. (4 de agosto de 2015).

Tomado de Recursos educativos - Aprendo en casa

LUEGO DE LEER, RESPONDE LAS SIGUIENTES PREGUNTAS:

1. ¿Desde cuándo empezó el gusto de Gladys por correr?

- a. Desde que ganó las olimpiadas.
- b. Desde que era niña.
- c. Desde el 2010.

2. ¿Quién alentaba a Gladys a seguir adelante?

- a. Su madre.
- b. Su padre.
- c. Sus entrenadores.

3. ¿Cuál fue la meta que se puso Gladys?

- a. Llegar a las olimpiadas.
- b. Ganar todas las competencias.
- c. Llegar solamente a los Panamericanos.

4. ¿Por qué en un momento quiso abandonar sus metas?

- a. Porque no contaba con ropa deportiva.
- b. Porque su padre falleció.
- c. Porque no tuvo apoyo de su familia.

5. Según el texto ¿Qué significa la palabra sobreponerse?

- a. Darse por vencido.
- b. Darse ánimo frente a los obstáculos.
- c. No hacer nada.

6. ¿Qué cualidades tenía Gladys?

- a. Responsable y persistente
- b. Apurada y responsable.
- c. Insistente y triste.

7. Según el texto ¿Qué ocurrió primero?

- a. Gladys participó de las olimpiadas en Londres el 2012.
- b. Falleció el padre de Gladys.
- c. Gladys llevaba a sus animalitos a un riachuelo.

8. ¿Qué título le pondrías a este texto?

.....

9. Conversa con tu familia, sobre la importancia de luchar por cumplir nuestras metas.

.....